



先日の入学式では、お忙しい中、保護者の皆様にご参列をいただき、無事に入学式を終えることができましたことに感謝申し上げます。また、新型コロナウイルスの感染防止対策として、マスクの着用や人数制限にご理解とご協力をいただきましたこと、重ねて御礼申し上げます。

中学校3年間は、心も身体も、もっとも大きく成長する時期です。そのような大切な時期に縁あって関わらせていただけることに、感謝と責任を深く感じております。どんな時でも、保護者の皆様とともに、子供たちの成長を見守り、一人一人の将来を一緒に考えていきたいと思えます。一年間よろしく願いいたします。また、中学校生活で不安なことや心配なことなどありましたら、どうぞご相談いただければと思います。



## 学年スローガン

# 考 動

～自分を磨き 他を思いやり はつらつと活動する1年生～

### 【自分を磨く】

授業を大切にし、進んで学ぶ生徒  
新しいことに挑戦し、粘り強く取り組む生徒

### 【他を思いやる】

相手を理解し、思いやりと感謝の気持ちをもって仲間と関わる生徒

### 【はつらつと活動する】

仲間と協力し、生き生きとした表情で、何事にも一生懸命取り組む生徒  
様々な経験を生かし、考えて行動できる生徒

中学校ではより“自分で考え、判断していくこと”が求められます。自分で考える力、行動に移す力を身に付けられるよう、励ましていきたいと思えます。また、色々な活動に1年生らしくはつらつと取り組める雰囲気大切にしていきたいと思えます。



## ～ 学年担当職員の紹介 ～

担当	名前	部活動	自己紹介・一言
学年主任 理科	S・A	生活文化部	久しぶりの1年生担当にドキドキしています！息子2人、娘1人とにぎやかな5人家族です。皆さんとの出会いに感謝！！ #楽しみはドラマ #腰痛で苦戦中
副主任 保健体育	M・T	男子卓球部	万中2年目！新たな出会いにわくわくが止まりませんっ♪ #ウルトラマラソン走破 #コーヒー
1組担任 数学	I・T	柔道部	石巻に戻ってきて1年が経ちました。今年の1年、楽しみましょう！ #いつでもスマイルしようね
2組担任 英語	S・R	女子ソフトテニス部	万中3年目になります。新たな出会いを大切に、楽しい1年を過ごしましょう。 #旅行行きたい #不思議なご縁



職員室でも笑いが絶えない1学年スタッフです！笑顔いっぱい過ごしていきたいと思います。1年間よろしくお願ひします。